

02 de Diciembre de 2005

Universidad de Granada

Diario de Ibiza

diariodeibiza.es

VIERNES 02
DICIEMBRE 2005
Edición digital n. 2548Portada
en
PDF

SOCIEDAD

Edición ACTUALIZADA

Portada
Pitiüses i Balears
Nacional
Internacional
Sociedad y Cultura
Deportes
EconomíaGALERÍA DE
IMAGENESActualidad
Sociedad
Deportes

Edición IMPRESA

Portada -
Local -
Opinión -
Nacional -
Internacional -
Economía -
Deportes -
Sociedad -
Humor -Servicios
Titulares
Encuestas
Foros
El Tiempo
Loterías y
quiniela
Club Diario Ibiza
Hemeroteca
Televisión
Enlaces
Bolsa
Farmacias
Fútbol
Clasif. deportivas
Cartelera
Esquelas
Agenda Cultural
Galeria
Imágenes
Documentos
Conózcanos
Conózcanos
Localización
Tarifas Publicidad

Amplio apoyo al uso del condón para evitar el sida, porque el sexo es ya la principal vía de contagio

MADRID | EFE

Cerca de un 40% de las personas entre 18 y 29 años admiten no haber utilizado el preservativo en sus relaciones

El amplio apoyo al uso del condón porque el sexo es ya la principal vía de contagio en España fue el mensaje mayoritario lanzado ayer por ONG y autoridades sanitarias con motivo del Día Mundial del Sida.

Así, la ministra de Sanidad, Elena Salgado, advirtió de que las relaciones sexuales (heterosexuales y homosexuales) son ya la primera causa de las nuevas infecciones por VIH.

Además consideró elevadas las cifras de los jóvenes que mantienen relaciones sin condón y reiteró que la fidelidad no es garantía para evitar la infección.

La ministra hizo estas declaraciones al presentar una campaña del Consejo de la Juventud dirigida a concienciar a los jóvenes de la importancia del uso del preservativo.

Cerca de un 40% de las personas entre los 18 y los 29 años admitieron no haber utilizado el preservativo en sus relaciones sexuales ocasionales, según la última encuesta sobre Salud y Hábitos Sexuales.

Por otro lado y según un estudio presentado ayer por [Universidad de Granada](#), las ideas y actitudes erróneas convierten a los adolescentes, principalmente a los varones, en el grupo con mayor riesgo para el contagio de esta enfermedad.

La Unesco estima que 40 millones de adolescentes se infectarán por VIH hasta el año 2030, y que, según datos del Registro Nacional de Sida, el mayor número de casos diagnosticados desde 1981 hasta junio del 2005 corresponde a jóvenes de entre 25 y 34 años.

SERVICIOS

Imprimir esta página

Contactar

Anterior Volver Siguiente

Búsquedas

Buscar noticias hoy

Hemeroteca



Búsqueda

Encuestas

» ¿Es partidario de que el circuito de motocross que proyecta el Consell se construya en Sant Mateu?

- Sí
 No
 No lo tengo claro

Votar

Datos

HÁGANOS SU PÁGINA DE INICIO	
RECOMIENDE LA EDICIÓN DIGITAL	
ATENCIÓN AL LECTOR	
CARTAS AL DIRECTOR	
AÑÁDANOS A SUS FAVORITOS	

Inicio



Diario de Ibiza es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Diario de Ibiza